

Volksschüler lernen auf Tablets fürs Berufsleben

In der Arbeitswelt wird der richtige Umgang mit Computer, Smartphone oder Tablet in den allermeisten Fällen vorausgesetzt. Viele mussten sich das mühsam aneignen. Einige Volksschüler in Siebenhirten konnten in einem Pilotversuch erste Erfahrungen sammeln.

Den Verantwortlichen in der Volksschule Siebenhirten ist klar: Der Umgang mit Tablets und Computer ist eine Schlüsselqualifikation. Daher bemühten sie sich um eine Teilnahme am Programm „Connected Kids“. Drei Wochen lang wurden

einige Schüler mit einem iPad ausgestattet. Dabei wurden die Gefahren des Internets bewusst gemacht

VON PHILIPP STEWART

und die richtige Handhabung des WWWs aufgezeigt. Mithilfe der iPads lernten die Schüler, wertvolle Apps zu bedienen. Die Kinder suchten nach interessanten Sachinformationen, die sofort im Unterricht verwendet wurden.

Fazit des Projekts: Arbeiten mit den neuesten Technologien bringt neben Freude am Studieren auch einen enormen Lernzuwachs. Jetzt hofft die Schule, mehrere Tablets als Dauereinrichtung zu bekommen.